



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

VANGUARDIA MX

10/01/2024

REGIONALES



Alianza no está en riesgo en Coahuila, pero el PAN incumplió con porcentaje de votos en la pasada elección: Manolo Jiménez

La alianza PRI-PAN-PRD para competir en la elección local no corre riesgo, dijo el gobernador Manolo Jiménez, al aclarar que los acuerdos previos a la primera alianza fueron que el Partido Acción Nacional (PAN), aportara el 20 por ciento de los votos, pero esto no sucedió, porque obtuvo el 6 por ciento a nivel individual y 12 por ciento en alianza. Aun así, se respetaron sus cinco diputaciones y dos secretarías en el Gabinete.

<https://vanguardia.com.mx/coahuila/alianza-no-esta-en-riesgo-en-coahuila-pero-el-pan-incumplio-con-porcentaje-de-votos-en-la-pasada-eleccion-manolo-jimenez-LO10693899>